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Presidente da OAB Minas, 
Sérgio Leonardo, empossa 

nova diretoria da 
Subseção de Teófilo Otoni

A 28ª Subseção da OAB/MG realizou solenidade na noite de quarta-feira (09/02), para 
a posse da diretoria - triênio 2022-2024. A nova diretoria foi empossada pelo presidente da 
OAB Minas Gerais, dr. Sérgio Leonardo, e ele ressaltou que a seccional fará um trabalho 
conjunto com as subseções em prol de uma gestão mais moderna e eficiente visando atender 
às demandas da advocacia do estado. Disse que foi uma honra participar de uma soleni-
dade bastante prestigiada e voltará a Teófilo Otoni quantas vezes for convidado. Página 4

Vice-Governador de Minas, 
Paulo Brant, participa de 
almoço com empresários 

na CDL Teófilo Otoni

A Câmara de Dirigentes Lojistas de Teófilo Otoni (CDL-TO) sediou três importantes 
eventos na quinta-feira (10/02), com resultados extremamente positivos para a região. Pela 
manhã teve a passagem de comando da 15ª Região de Polícia Militar, com presença de 
diversas autoridades civis, militares, empresariais e políticas, de todo Estado de Minas Ge-
rais. Em seguida foi realizado um almoço com empresários e o vice-governador de Minas, 
Paulo Brant. Logo mais teve um encontro de prefeitos com o vice-governador. Página 8

Presidente do CIS-EVMJ, 
Nêgo Sampaio consegue 

recursos para o 
laboratório da UFVJM

O presidente do Consórcio Intermunicipal de Saúde Entre os Vales do Mucuri e Jequi-
tinhonha (CIS-EVMJ) e prefeito de Poté, Nêgo Sampaio, esteve em Brasília na semana 
passada, em busca de recurso para sua cidade, para região e para o Consórcio de Saúde, e 
esteve com o deputado federal Fábio Ramalho, que destinou R$ 300 mil em recursos para 
este ano ainda, para o Laboratório de Pesquisa e Diagnóstico em Biologia Molecular do 
Campus Mucuri. O recurso virá via Universidade e via prefeitura de Teófilo Otoni. Página 5

Instituto Cultural 
In-Cena é selecionado 

em edital nacional
O In-Cena está entre 

os selecionados que conta 
com SC, SP, RJ, PE, BA, 
MG. A capital Belo Hori-
zonte, a cidade de Itaobim 
no Vale do Jequitinhonha 
e Teófilo Otoni no Vale do 
Mucuri foram as únicas 
regiões de Minas com pro-
jetos escolhidos. Página 2
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Gerais
Instituto Cultural 

In-Cena é selecionado 
em edital nacional

O BTG Soma, pro-
grama de aceleração 
social que já impactou 
16 organizações e, para 
a edição de 2022, sele-
cionou 10 ONGs/OSCs 
do Brasil, anunciou de-
pois de uma cuidadosa 
análise do comitê social 
formado por Ana fontes, 
David Hertz, Paula Fa-
biani, Rodrigo Pipponzi 
e Will Landers, as 10 
instituições escolhidas 
com representatividade 
nos quesitos. O In-Cena 
está entre os seleciona-
dos que conta com SC, 
SP, RJ, PE, BA, MG. A 
capital Belo Horizonte, 
a cidade de Itaobim no 
Vale do Jequitinhonha 
e Teófilo Otoni no Vale 
do Mucuri foram as úni-
cas regiões de Minas 
com projetos escolhidos.

Com critérios que 
avaliaram liderança, de-
manda de gestão, inten-
ção e possibilidade de 
expansão e região de 
atuação, as instituições 
selecionadas se destaca-
ram entre mais de 200 
inscritos, com exigên-
cias técnicas e de docu-
mentação rigorosa. "É 
um presente de 15 anos 
para o In-Cena, possível 
por conta de parceiros 
de uma vida como o 
SEBRAE, UFVJM e 
prefeituras onde traba-
lhamos" disse o diretor 
André Luiz Dias, que 
reforça todo o trabalho 
do grupo e da gestão 
atual. Além das consul-
torias de Bruna Gonçal-
ves, contadora e Bianca 
Monteiro, advogada, que 
possibilitam caminhar 
de forma mais tranquila 
e respaldado nas leis e 
diretrizes necessárias.

André Luiz refor-
ça: “O Júnior, nosso 
diretor financeiro, é um 
profissional com carac-
terísticas diferentes da 
minha. Isso abre possibi-
lidades de vários outros 
trabalhos e olhares. Ele 

é técnico e operacional, 
eu sou aquele que pensa, 
organiza, vendo, faço 
os contatos e inferniza 
todo mundo. Tem gente 
que me ama, tem gente 
que odeia. E eu adoro 
isso! Quero agradar nin-
guém, preciso fazer o 
trabalho e pronto. Com 
ética, profissionalismo e 
respeito! O resto é con-
versa fiada. E não tenho 
tempo pra isso. O resul-
tado é esse. Foco”, frisou.

André finalizou di-
zendo que, na última en-
trevista, depois de uma 
sabatina técnica e finan-
ceira, perguntaram se 
ele mudaria algo na sua 
rede social, pois haviam 
pesquisado, e ele res-
pondeu que não muda-
ria nada. “Esse sou eu. 
Respondi e pensei na 
hora: É, acabou aqui. É 
duro ser quem somos. O 
resultado chegou e esta-

mos felizes. Avançar”.
O BTG Soma é o 

programa de aceleração 
de Organizações Não Go-
vernamentais e Organiza-
ções da Sociedade Civil 
que tem o objetivo de 
fomentar a sustentabilida-
de financeira, desenvol-
vimento da gestão e ex-
pansão de impacto, con-
tribuindo para uma trans-
formação social positiva.

Através do #BTG-
Soma, serão oferecidas 
mais de 100 horas de 
capacitação com profis-
sionais do terceiro setor, 
além de workshops e 
mentorias com colabo-
radores do Banco BTG 
Pactual. Todo o projeto 
será acompanhado por 
parceiros da Ação So-
cial para Igualdade das 
Diferenças (ASID). (In-
formações/Fotos: André 
Luiz Dias, diretor do Ins-
tituto Cultural In-Cena).

Presidente da FCDL de 
Minas Gerais recebe 
a visita do secretário 

adjunto da SEJUSP

Reunião do Colégio 
Nacional de Secretários 
de Segurança Pública

Nesta sexta-feira (11/02), 
o Secretário Adjunto da 
Secretaria de Estado de 
Justiça e Segurança Pú-
blica de Minas Gerais, 
Jeferson Botelho, visitou 
o presidente da Federação 
das Câmaras de Dirigen-
tes Lojistas (FCDL) de 
Minas Gerais, Frank Si-
natra. “Amigo de longa 
data, mesmo perfil, homem 
honrado, dedicado às cau-
sas sociais, ser humano 
incrível”, disse Botelho. 
No encontro ele presen-
teou o amigo com uma de 
suas obras jurídicas: Re-
leitura de Casos Célebres 
- Análise de julgamentos 
complexos, de coautoria 
com os professores Eder 
Machado e Fábio Marinho 
dos Santos. “Fico feliz 
em estabelecer importan-
tes parcerias”, pontuou.

Na oportunidade, Je-
ferson Botelho e Frank 
Sinatra discutiram sobre a 
situação da segurança no 
estado e as ações que a pas-
ta tem realizado. Também 
falaram sobre o belo traba-
lho realizado pela FCDL 

A Secretaria de Esta-
do de Justiça e Segurança 
Pública de Minas Gerais 
(SEJUSP) participou da 
reunião de trabalho do 
Colégio Nacional de Se-
cretários de Segurança 
Pública no Ministério da 
Justiça e Segurança Públi-
ca em Brasília nos dias 09 
e 10 de fevereiro de 2022.

Minas Gerais faz par-
te do Grupo de Trabalho 
sobre Novas Fontes do 
Fundo de Financiamento 
da Segurança Pública no 
Brasil e desburocratização 
na execução dos repasses, 
junto com Distrito Fede-
ral, Bahia, Santa Catarina, 
Paraná, São Paulo, Goiás, 
Espírito Santo e Tocantins.

em Minas Gerais, a cada 
dia, somando forças para 
avançar, desde a sua fun-
dação em 19 de março de 
1973, e que em seus quase 
49 anos de história, tem 
construído sua trajetória 
seguindo os princípios do 
associativismo, orientada 

por uma cultura de coope-
ração para defender os in-
teresses de um setor que é 
protagonista na economia 
mineira. O presidente da 
FCDL ficou feliz pela visi-
ta recebida e compartilhou 
com os presidentes das 
CDLs de Minas Gerais.

No dia 20 de janeiro 
Minas Gerais sediou o 
Grupo de Trabalho na Ci-
dade Administrativa e na 
quinta-feira (10) os Esta-
dos apresentaram em Bra-
sília a entrega do produto, 
consistindo em projetos, 
proposições alternativas 
e ações inovadoras para o 
aprimoramento da Segu-
rança Pública no Brasil.

“O prazer de repre-
sentar Minas Gerais nes-

te importante evento em 
Brasília em companhia 
da competente dra. Tatia-
na Telles, DD Secretária 
Executiva de Minas, e 
da brilhante assessora-
-chefe Fabiane Alessandra, 
é muito grande. Orgulho de 
fazer parte da edificação 
e construção da história 
da Segurança Pública no 
Brasil”, disse o Secretá-
rio Adjunto da SEJUSP/
MG, dr. Jeferson Botelho.

O Instituto Cultural In-Cena mais uma vez coloca o 
Vale do Mucuri no cenário artístico e social 
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Gerais
Minas Gerais atinge cerca 

de 80% da cobertura 
vacinal entre pessoas com 

cinco anos ou mais

Quase 400 mil crian-
ças de 5 a 11 anos já 
receberam a primeira 
dose da vacina contra a 
covid-19 em Minas Ge-
rais. Segundo dados do 
Vacinômetro Infantil, são 
391.580 pequenos imuni-
zados - cerca 20% desse 
público. E a expectativa 
é a de que esse número 
cresça nos próximos dias: 
ao todo, já foram envia-
das aos municípios mais 
de 1,2 milhão de doses da 
vacina pediátrica. “Esta-
mos muito próximos de 
atingir 80% de cobertura 
vacinal em duas doses 
para o público de cinco 
anos ou mais”, pontuou 
o secretário de Estado de 
Saúde, o médico Fábio 
Baccheretti, nesta quin-
ta-feira (10/2), durante 
reunião do Comitê Extra-
ordinário Covid-19, gru-
po que avalia a situação 
da pandemia no estado.

Ele reforçou, ainda, 
que o início do ano letivo 
nas escolas contribuiu 
para aumentar a procura 
por imunização entre os 
pequenos. “O retorno às 
aulas foi bastante positi-

vo para a vacinação e as 
campanhas para as famí-
lias também têm surtido 
efeito. Espero que, na 
escola, vendo os colegas 
vacinados, mais pais e 
crianças se sintam esti-
mulados e convidados a 
buscar proteção contra 
a doença”, acrescentou.

Cenário - O avan-
ço da cobertura vacinal, 
combinado à existência 
de uma variante mais 
infectante, porém menos 
letal, tem alterado o ce-
nário da covid no mundo. 
Embora tenha havido 
aumento de contágio após 
as festas de final de ano, 
agora a taxa de incidência 
da doença volta a cair 
em algumas regiões. E 
Minas Gerais registra 
atualmente a menor taxa 
de ocupação de leitos 
UTI Covid do Brasil.

Com isso, a divisão 
em ondas (roxa, verme-
lha, verde e amarela) esta-
belecida no Minas Cons-
ciente, plano criado para 
a retomada da economia 
de forma gradual e segura 
no estado, não será mais 
adotada. “Nessas condi-

ções, o Minas Consciente 
não está refletindo mais a 
realidade. Os indicadores 
não estão acompanhando 
esse modelo de ação, 
porque as variantes são 
menos letais e as pessoas 
estão vacinadas”, obser-
va Fábio Baccheretti.

Nova metodolo-
gia - Assim, conforme 
o secretário, será preciso 
estabelecer novos proto-
colos e outra maneira de 
categorizar os desdobra-
mentos da covid-19 no 
estado. Ele destaca que 
a nova metodologia está 
sendo elaborada a partir 
de dados mais consisten-
tes sobre o atual cenário. 
Os indicadores devem ser 
apresentados no fim de 
fevereiro, com informa-
ções consolidadas. “Não 
há dúvida alguma de que 
a situação está melhoran-
do como um todo. Vamos 
propor ações específicas e 
regionais para cada caso 
de aumento ou recuo da 
doença”, explica o mé-
dico. Para as próximas 
duas semanas, o estado se 
mantém na onda verde, a 
menos restritiva do plano.

Presidente recebe visita 
de ministro do TCU

Congresso promulga Lei 
Geral de Proteção de Dados

O novo ministro do 
Tribunal de Contas da 
União (TCU), Antonio 
Augusto Anastasia, e o 
senador Alexandre Silveira 
(PSD/MG) estiveram nes-
ta sexta-feira (11/02/22) 
na Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais 
(ALMG), para uma visita 
de cortesia ao presidente 
da Casa, Agostinho Patrus. 
É o primeiro encontro 
formal de ambos após 
assumirem seus novos 
postos, semana passada.

O ex-senador Anas-
tasia, que também foi go-
vernador de Minas e foi 
substituído por Silveira 
no Senado, disse que o 
objetivo da visita foi apre-
sentar suas novas funções 
no tribunal regulador do 
Executivo. Questionado 
sobre a tramitação do pedi-
do do governador Romeu 
Zema de adesão ao Regi-
me de Recuperação Fiscal 
(RRF), Alexandre Silveira 
disse confiar na análise da 
proposta pela Assembleia. 
“O assunto tem sido muito 
bem conduzido”, afirmou.

O Projeto de Lei (PL) 
1.202/19, que trata da ma-
téria, está na pauta do 

Brasília – Em sessão 
solene conduzida pelo 
presidente do Senado Fe-
deral, Rodrigo Pacheco, 
o Congresso Nacional 
promulgou, nesta quin-
ta-feira (10), a Emenda 
Constitucional número 
115/2022 que inclui a pro-
teção de dados pessoais 
entre os Direitos e Garan-
tias Fundamentais e fixa 
a competência privativa 
da União para legislar 
sobre a proteção e o trata-
mento de dados pessoais.

 Em seu pronuncia-
mento, Rodrigo Pacheco 
ressaltou que a iniciativa 
vai proporcionar mais mo-
dernidade e eficiência ao 
país. “Cumprimos nossa 
função institucional de 
oferecer ao nosso país uma 
legislação moderna e efi-
ciente, destinada a regular 
o uso que se faz das tec-
nologias avançadas, com 

Plenário em faixa constitu-
cional, impedindo a apro-
vação de outras propostas. 
Sobre o assunto, Agos-
tinho Patrus reafirmou a 
postura da Assembleia 
de estar sempre aberta 
ao diálogo e consenso. 
“Quando uma das partes 
leva a questão para a ju-
dicialização demonstra 
que não quer conversar”, 
analisou ele, em alusão à 
ação ajuizada pelo Poder 
Executivo no Supremo 
Tribunal Federal (STF). 
O presidente afirmou que 
acatará qualquer decisão 
da corte. O deputado disse, 
ainda, que a Assembleia 
continuará seu trabalho de 
tentar minimizar os efeitos 

da pandemia, que continua 
matando cerca de 600 pes-
soas por dia. “Os prefeitos 
precisam de soluções”.

Direitos ressarcidos 
- Alexandre Silveira tam-
bém falou do Projeto de 
Lei Complementar (PLP 
150/2020), aprovado nesta 
quinta-feira (10) no Sena-
do, sob sua relatoria. A pro-
posição devolve aos servi-
dores públicos o direito de 
contar o tempo de trabalho 
para aposentadoria e aqui-
sição de benefícios, que 
foram suspensos no perí-
odo de maio de 2020 a 31 
de dezembro de 2021. “Foi 
uma insensibilidade do 
Paulo Guedes (ministro da 
Economia)”, considerou.

respeito às liberdades dos 
cidadãos. Esse é o espírito 
da Constituição Federal”, 
finalizou. A emenda se 
originou da Proposta de 
Emenda à Constituição 
(PEC) 17/2019, aprova-
da pelo Senado em ou-
tubro do ano passado.

  Apresentada pelo 
senador Eduardo Gomes 
e relatada pela senado-
ra Simone Tebet, a PEC 
atribui à União as compe-
tências de acordo com a 

Lei Geral de Proteção de 
Dados (LGPD — 13.709, 
de 2018) que entrou em 
vigor em setembro de 
2020, representando um 
marco histórico na regu-
lamentação sobre o trata-
mento de dados pessoais 
no Brasil, tanto em meios 
físicos, quanto em plata-
formas digitais. Durante 
a solenidade, a leitura 
oficial do autógrafo da EC 
115/2022 foi feita pelo se-
nador Alexandre Silveira.

Leia e assine DIÁRIO TRIBUNA
Telefone: (33) 98851-0806

Avanço da imunização e variante mais contagiosa, porém 
menos letal, mudam o cenário da pandemia; indicadores do 

Minas Consciente serão reformulados

Antonio Anastasia, que assumiu o cargo semana passada, esteve 
acompanhado de seu sucessor no Senado, Alexandre Silveira

Essa foi a primeira visita oficial dos dois políticos, após 
assumirem os novos cargos  (Foto: Sarah Torres)
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OAB/MG

Presidente da OAB Minas, Sérgio 
Leonardo, empossa nova diretoria 

da Subseção de Teófi lo Otoni

A28ª Subseção 
da OAB/MG 
realizou sole-
nidade na noi-

te de quarta-feira (09/02), 
para a posse da diretoria - 
triênio 2022-2024. A nova 
diretoria foi empossada 
pelo presidente da OAB 
Minas Gerais, dr. Sérgio 
Leonardo, e ele ressaltou 
que a seccional fará um 
trabalho conjunto com as 
subseções em prol de uma 
gestão mais moderna e 
efi ciente visando atender 
às demandas da advoca-
cia do estado. Disse que 
foi uma honra participar 
de uma solenidade bas-
tante prestigiada e volta-
rá a Teófi lo Otoni quan-
tas vezes for convidado.

“Estamos aqui na pos-
se da presidente Beatriz 
que foi muito bem reeleita 
pela advocacia de Teófi lo 
Otoni para mais um man-
dato, e nós vamos trabalhar 
em sintonia, Teófi lo Otoni 
e a OAB de Minas Gerais, 
para defender as prerro-
gativas da advocacia, de-
fender os honorários, e 
adotar uma nova postura 
institucional, para OAB 
voltar a ter relevância, vol-
tar a ser protagonista nos 

assuntos de interesse da 
sociedade”, disse. Em seu 
pronunciamento, dr. Sérgio 
fez anúncios relevantes 
para a advocacia mineira.

A presidente da 28ª 
Subseção da OAB, dra. 
Maria Beatriz Cunha Cicci 
Neves, ressaltou o com-
promisso com a classe, a 
defesa das prerrogativas, a 
valorização da profi ssão e 
a ética profi ssional. Em um 
dia muito festivo e alegre, 
ela destacou que foi a pri-
meira vez que o dr. Sérgio 
Leonardo vem a Teófilo 
Otoni, nesta gestão, opor-
tunidade em que foi reali-
zada a posse da diretoria e 
também entrega de cartei-
ras. Agradeceu toda equipe 
da diretoria, os conselhei-
ros, advogados que partici-
pam das comissões, todos 
os advogados presentes 
e os que não puderam ir.

Nesta data, foram en-
tregues carteiras a 18 no-
vos inscritos na Ordem, e 
o presidente da Seccional 
Mineira foi o paraninfo 
da turma. Ele entregou 
carteira e concedeu cer-
tifi cado digital, por meio 
da parceria com a CAA-
-MG, para os novos ad-
vogados. “Eu fi quei muito 

feliz de ser o paraninfo da 
turma. Transmiti a eles 
uma mensagem focada 
em prerrogativas, ética e 
oportunidade, participação 
e estudo permanente”.

As solenidades foram 
prestigiadas, com presen-
ça do secretário-geral da 
OAB-MG, Sanders Alves; 

o diretor da CAA-MG, 
Giuliano Almada; o re-
presentante da ESA-MG, 
Wellington Luzia Teixeira; 
os conselheiros seccionais 
José Gaspar Rosa e Diego 
Dantas; os presidentes 
das subseções de Águas 
Formosas, Hélio Torres; 
Novo Cruzeiro, Elson Ra-

mos; Itambacuri, Jaquilane 
Jardim; e os ex-presidentes 
da Subseção de Teófilo 
Otoni, Geraldo Barbosa 
do Nascimento e Rey-
naldo do Carmo Neves.

Diretoria da Sub-
seção de Teófilo Otoni
- gestão 2022/2024: Pre-
sidente, dra. Maria Beatriz 

Cunha Cicci Neves; vice-
-presidente, dr. Rodrigo 
Caldeira de Barros; a se-
cretária-geral, dra. Fabia-
na Dourado Carvalho Lo-
rentz; secretário-geral ad-
junto, Wallace Gonçalves 
Valente; tesoureira, Eliza-
beth Maria Felício França. 
(Fotos: Diário Tribuna)

A dra. Beatriz Neves, primeira mulher presidente da 28ª Subseção, foi reeleita para o triênio 2022/2024

O presidente da Seccional Mineira foi o Paraninfo 
da turma na entrega de 18 carteiras da OAB

 Solenidade de entrega de 18 Carteiras a novos 
inscritos na 28ª Subseção da OAB/MG

O presidente da OAB Minas, dr. Sérgio Leonardo, deu 
posse à diretoria da 28ª Subseção, triênio 2022/2024

A dra. Beatriz apresentou o “Meu Escritório” e demais 
instalações para o dr. Sérgio e convidados

Solenidade de posse da diretoria da 28ª Subseção
 da OAB/MG, triênio 2022/2024 

O dr. Sérgio Leonardo com a nova diretoria da 
28ª Subseção da OAB/MG – Teófi lo Otoni

A dra. Beatriz recebeu a Láurea de Agradecimento do Conselho 
Federal da OAB, das mãos do dr. Sérgio Leonardo
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Cidade
Presidente do Consórcio Intermunicipal 

de Saúde, Nêgo Sampaio consegue 
recursos para o laboratório da UFVJM

Opresidente do 
Consórcio In-
termunicipal 
de Saúde En-

tre os Vales do Mucuri e Je-
quitinhonha (CIS-EVMJ) 
e prefeito de Poté, Nêgo 
Sampaio, esteve em Bra-
sília na semana passada, 
em busca de recurso para 
sua cidade, para região e 
para o Consórcio de Saúde, 
e esteve com o deputado 
federal Fábio Ramalho, 
que destinou R$ 300 mil 
em recursos para este ano 
ainda, para o Laboratório 
de Pesquisa e Diagnósti-
co em Biologia Molecu-
lar do Campus Mucuri.

Sampaio explica que 
parte desse recurso virá 

via Universidade e parte 
via prefeitura de Teófi lo 
Otoni, localidade onde está 
alocado o laboratório. Nes-
ta segunda-feira (14), às 
14h, terá uma reunião com 
os prefeitos no Consórcio 
de Saúde, ocasião em que 
o presidente Nêgo Sam-
paio vai pedir permissão 
para o Consórcio também 
doar parte do recurso do 
Consórcio para o funcio-
namento do laboratório.

O laboratório está em 
pleno funcionamento des-
de o dia 02 de setembro 
de 2021, mas, enfrentando 
difi culdades por falta de 
insumos. Nêgo Sampaio 
foi atrás dos recursos. "Um 
laboratório como esse que 

(33) 3522-5260
Av. Minas Gerais, 1650 - São Cristóvão 

39804-710 - Teófi lo Otoni - MG 

foi instalado aqui pela Uni-
versidade Federal, são 03 
no Brasil. Já são feitos aqui 
17 tipos de exames, como 
o do pezinho, DNA, Aids, 
e o mais sofi sticado exame 

covid, o RT-PCR, Hansení-
ase, e outros vários”, disse.

Nêgo Sampaio res-
salta que não pode perder 
essa oportunidade, como 
liderança, principalmen-

te, como presidente do 
Consórcio Intermunici-
pal de Saúde, que irá fa-
zer todos esses convênios 
com o laboratório, e não 
vai deixá-lo fechar. Afi r-

mou que o laboratório 
continuará aberto e vai 
prestar serviço para toda 
comunidade dos Vales do 
Jequitinhonha e Mucuri. 
(Fotos: Diário Tribuna).

O Laboratório de Pesquisa e Diagnóstico em Biologia 
Molecular está instalado na UFVJM, Campus Mucuri

O presidente do CIS-EVMJ e prefeito 
de Poté, Nêgo Sampaio
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Segurança Pública
PRF apreende carga de 

botijões de gás sem nota 
fiscal em Teófilo Otoni

Polícia Militar cumpre 
mandados judiciais na 

cidade de Novo Cruzeiro

Polícia Militar apreende 
motocicleta com indícios 

de furto em Catuji

Polícia Militar apreende 
arma de fogo e drogas na 

cidade de Nanuque

Após denúncia  de 
comerciantes de Teófilo 
Otoni, agentes da Polícia 
Rodoviária Federal fizeram 
a abordagem de um car-
regamento de botijões de 
gás, transportados em um 
caminhão com placas de 
Santana do Paraíso/MG, na 
BR-116. Ao ser questionado 
sobre a documentação da 

carga, o condutor afirmou 
que não possuía nota fiscal, 
indicando uma operação 
de compra e venda com 
sonegação de tributos e pre-
juízo aos cofres públicos, 
além de diversos prejuízos 
aos comerciantes locais 
que cumprem regularmen-
te suas obrigações legais.

O caminhão perma-

No sábado, às 5h da 
manhã, a Polícia Militar 
deflagrou uma operação na 
cidade de Novo Cruzeiro, 
para o cumprimento de 
mandados de busca e apre-
ensão, expedidos pela Juíza 
de Direito da Comarca de 
Novo Cruzeiro, dra. Samira 
da Cunha Ribeiro Morais, 
sendo presas duas pessoas 
na posse de materiais ilí-
citos. As ordens judiciais 
foram expedidas por re-
presentação do Ministério 
Público, após informações 
da Polícia Militar de que 
os cidadãos estariam, em 
tese, envolvidos no tráfi-
co de drogas na cidade, 
conforme denúncias que 
aportaram na 232ª Cia PM.

Na casa de um dos al-
vos, foram localizados: 01 
tablete de maconha pesando 
45.1 gramas, mais 02 por-
ções da mesma substância, 
15 pinos com cocaína, um 
aparelho celular e R$ 20 em 
dinheiro. O autor assumiu 
a propriedade desses mate-
riais e confessou a prática 
do tráfico de drogas, alegan-
do que vendia cada bucha 
de maconha por R$10,00 
ou R$20,00 e cada pino 
de cocaína por R$20,00.

Na residência do se-
gundo alvo, foram locali-
zados: 02 buchas mais 02 
tabletes de maconha, R$120 
em dinheiro, 01 balança 
de precisão, 02 cartuchos 
calibre 32, sendo um com 

a espoleta marcada e um 
deflagrado, uma touca, um 
aparelho celular e 01 gaiola 
com um pássaro da fauna 
silvestre brasileira da espé-
cie sabiá. O autor negou ser 
traficante de drogas, alegan-
do que é somente usuário.

Os dois foram presos 
em flagrante e conduzidos 
à delegacia de Polícia Ci-
vil de Teófilo Otoni, com 
os materiais apreendidos, 
para as providências de 
polícia judiciária. O pás-
saro foi encaminhado à 
Polícia Militar Ambiental 
de Novo Cruzeiro para sol-
tura e destruição da gaiola. 
(Informações/Fotos: tenente 
Thalles Dohler Schutte, co-
mandante da 232ª Cia PM).

Polícia Militar recupera 
veículo roubado e 

identifica autores do crime

Coronel Murta - A 
Polícia Militar recebeu 
denúncia através do 190, 
na quarta-feira (09/02), à 
noite, informando que teria 
ocorrido um roubo na co-
munidade Morro Redondo, 
zona rural de Coronel Mur-
ta. No local, as equipes fize-
ram contato com as vítimas 
J.F.B.J, de 61 anos, A.F.S, 
58 e J.R.S, 52 anos, e elas 
disseram que teriam sido 
surpreendidas por 03 indi-
víduos armados de revólver 
que os teriam rendido e os 
mantido sob vigilância, 
amarrados com fios en-
quanto vasculhava a casa.

Disseram que os ban-
didos teriam subtraído uma 
furadeira, uma caixa de 
som, uma televisão, uma 
serra elétrica, um cordão 
de ouro e ainda teriam 
compelido a vítima J.F.B.J. 
a fazer um Pix no valor de 
R$ 5.000,00, que foi cre-
ditado na conta do autor 

B.A.C., de 35 anos. Logo 
após, teriam fugido levan-
do o veículo Toyota Hilux 
de cor branca juntamente 
com os objetos subtraídos.

Os militares fizeram 
rastreamento na região, sen-
do o veículo e os objetos 
localizados a aproximada-
mente 15 km do trevo que 
liga as cidades de Araçuaí à 
Coronel Murta e Virgem da 
Lapa. Durante as diligências 
os policiais identificaram 
dois dos envolvidos, sendo 
B.A.C, que recebeu o Pix e 
L.R.R.S, 24 anos, sendo este 

conhecido no meio policial 
pelas práticas de crimes de 
roubo. Os dois foram pro-
curados em suas residências, 
mas não foram localizados.

Segundo a PM, ras-
treamentos continuam sen-
do feitos para localizar e 
prender os envolvidos, e 
qualquer nova informação 
pede à população que de-
nuncie através do 190 ou 
181, não sendo necessário 
a identificação. (Informa-
ções/Fotos: assessoria de 
comunicação organizacio-
nal do 70º BPM, Araçuaí).

A Polícia Militar fazia 
um rastreamento na cidade 
de Nanuque no domingo 
(06/02), para tentar localizar 
autores de um homicídio 
praticado no Bairro Nossa 
Senhora de Fátima, e du-
rante diligências, as equi-
pes receberam denúncias 
informando sobre um dos 
possíveis autores, que foi 
localizado e abordado em 
sua residência. As infor-
mações apontavam ainda 
o local onde estaria a arma 
de fogo usada no crime.

Os militares foram ao 
local denunciado, aborda-
ram um indivíduo na posse 
de drogas. Após buscas nas 

imediações onde ele estava, 
foi localizado um revólver 
calibre 38 carregado com 
05 munições. Os envolvi-
dos foram conduzidos à 

delegacia de Polícia Civil 
com o material apreendido. 
(Assessoria de comunica-
ção organizacional da 24ª 
Cia PM Ind., Nanuque).

neceu apreendido no pátio 
da PRF de Teófilo Otoni à 
disposição da Secretaria Es-
tadual de Fazenda do estado 
de Minas Gerais, para as 
devidas diligências e proce-
dimentos legais pertinentes 
ao caso. Tendo em vista 
diversas infrações relativas 
ao transporte de produto pe-
rigoso, o motorista e a em-
presa foram autuados e tam-
bém responderão por crime 
ambiental. Fato ocorrido na 
quinta-feira (10/02). (Infor-
mações/Foto: PRF, Teófilo 
Otoni). Visite a PRF-MG 
no Facebook: /PRF191MG 
Siga a PRF MG no Ins-
tagram: @prf_mg - Setor 
de Comunicação Social: 
imprensa.mg@prf.gov.br

A Polícia Militar fa-
zia policiamento preven-
tivo na comunidade rural 
de Jenipapinho, em Catu-
ji, na sexta-feira (11/02), 
quando os militares visu-
alizaram uma motocicleta 
Honda CG 125 de cor pre-
ta, placa GYT-5741, com 
dois ocupantes em atitude 
suspeita. Ao perceberem 
a presença da polícia, fu-
giram em alta velocidade 
por uma estrada vicinal. 

Durante perseguição, 
os indivíduos perderam 
o controle do veículo e 
caíram, fugindo de ime-
diato para uma mata pró-
xima da estrada, e não 

foram localizados. Após 
vistoria no veículo, fo-
ram constatados sinais de 
adulteração, sendo que os 
números do chassi e mo-
tor estavam suprimidos e 
a placa existente não cor-
respondia a ele, eviden-
ciando ser possível veí-
culo furtado ou roubado.

 O veículo foi apre-
endido e encaminhado 
a um pátio credencia-
do ao Detran. Equipe: 
soldados Millard e Gui-
marães. (Informações/
Foto:  tenente Marlos 
Aurélio Alves Barbosa, 
comandante do 2° Pe-
lotão da 232ª Cia PM).
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CDL-TO

Vice-Governador de Minas, Paulo 
Brant, participa de almoço com 

empresários na CDL Teófi lo Otoni

ACâmara de Diri-
gentes Lojistas 
de Teófi lo Otoni 
(CDL-TO) se-

diou três importantes eventos 
na quinta-feira (10/02), com 
resultados extremamente 
positivos para a região. Pela 
manhã foi realizada a pas-
sagem de comando da 15ª 
Região de Polícia Militar, 
com presença de diversas 
autoridades civis, militares, 
empresariais e políticas, de 
todo Estado de Minas Ge-
rais, dentre eles o coman-
dante da PMMG, coronel 
Rodrigo de Souza Rodrigues.

O coronel Célio Al-
ves de Menezes Júnior foi 
transferido para a reserva da 
PMMG e o coronel Sandro 
Heleno Gomes Ferreira as-
sumiu o comando. Sandro 
Heleno é o primeiro teofi-
lootonense a ocupar o cargo. 
Antes da solenidade, todos 
foram recepcionados com 
um café da manhã no audi-
tório gourmet da CDL-TO.

Às 13h, a convite da 
CDL-TO, o vice-governa-
dor de Minas Gerais, Paulo 
Brant, participou de um al-
moço com empresários. Na 
oportunidade foi apresentada 
a ele sugestão de melhorias 
do desenvolvimento da ci-
dade e região. As propostas 

abaixo têm como fi nalidade 
facilitar a atividade econô-
mica em Teófi lo Otoni e re-
gião, para a criação de novos 
negócios com a consequente 
geração de emprego e renda.

Demandas entregues 
ao vice-governador - Sobre 
a prestação de serviços públi-
cos, o presidente Frank Alves 
destacou o Padrão Descriti-
vo para o Atendimento dos 
Cartórios de Registro a nível 
estadual para unifi cação das 
informações e procedimen-
tos; solicitou um gerente para 
atuar na CEMIG em Teófi lo 
Otoni para melhorar o atendi-
mento à população, com mais 
agilidade e desburocratização 
dos processos; melhorias 
na prestação de serviços da 
COPASA, com atendimento 
qualifi cado, agilidade na re-
solução das obras externas.

REFIS Simples Nacio-
nal, pediu o apoio do vice-
-governador para que o Veto 
8/2022, que torna sem efeito 
o PLP 46/2021, seja pautado 
e derrubado no Congres-
so Nacional. Frank Alves 
cobrou ainda o retorno e 
agilidade na conclusão do 
Hospital Regional de Teófi -
lo Otoni, e o empenho para 
viabilizar as obras das ferro-
vias que passam pelos Vales 
do Mucuri e Jequitinhonha.

Ressaltou a urgência 
da revitalização da MG-418 
compreendendo o trecho 
da Avenida Sidônio Otoni, 
uma das principais vias que 
liga nossa região ao sul da 
Bahia, área urbana de Teó-
fi lo Otoni com fl uxo intenso 
de pedestres e automóveis, 
local onde concentra grande 
parte comercial. Solicitou 
também a reforma do aero-
porto de Teófi lo Otoni, que 
atende os Vales do Mucuri 
e Jequitinhonha, e ajuda 
no custeio das passagens 
em aeronaves menores da 
cidade de Teófilo Otoni.

O vice-governador, Pau-
lo Brant, ouviu atentamente 
as demandas da CDL de Teó-
fi lo Otoni, entidade de classe 
representativa do comércio, 
que contribui signifi cativa-
mente para o desenvolvi-
mento social e econômico 
de toda região. Ele destaca 
que o Governo tem uma 
série de papéis que tem que 
desempenhar, e o primeiro 
deles é criar um ambiente 
amigável para que os em-
preendedores empreendam.

“Porque são os empreen-
dedores que vão gerar o cres-
cimento econômico. Apesar 
dos esforços que o Governo 
tem feito, a burocracia inter-
fere muito. A gente sabe que a 

burocracia sempre vai existir, 
o governo tem que regula-
mentar e fi scalizar algumas 
coisas, mas há um excesso 
de burocracia inútil, que 
não agrega valor nenhum”, 
disse. Citou como exemplo 
o caso dos cartórios, que é 
um exemplo isolado, mas 
refl ete a situação que vários 
empreendedores encontram.

Brant falou das gran-
des empresas que têm di-
ficuldades, mas como tem 
escala, conseguem contar 
com departamentos de con-
tadores, administradores e 
economistas, que resolvem 

problemas. Mas empresas 
menores encontram difi-
culdades gigantescas, e ga-
rantiu: “esse é um esforço 
permanente do Governo do 
estado, dentro de suas com-
petências, para reduzir a 
burocracia”. Disse que está 
tentando também motivar os 
prefeitos a fazerem o mesmo 
dentro da sua esfera de com-
petência, citando os alvarás, 
licenças, porque há cidades 
que são um verdadeiro hor-
ror pra montar um negócio.

Ainda nesta tarde, o vi-
ce-governador se reuniu com 
prefeitos de toda região, no 

auditório da CDL, para ouvir 
as demandas municipalistas, 
em seguida retornou para 
Belo Horizonte. A CDL-TO 
cumpre o seu papel de elevar 
a cidade de Teófilo Otoni 
no patamar de desenvolvi-
mento social e econômico, 
com promoções de grandes 
eventos, incentivos da clas-
se empresarial, presta todo 
suporte necessário para o 
aquecimento da economia lo-
cal e regional, dispõe de uma 
estrutura capaz de sediar três 
grandes eventos em um dia, 
e conta com equipe profi s-
sional muito bem preparada.

A CDL-TO sediou três grandes eventos na 
quinta-feira (10): troca de comando da 15ª RPM,  
almoço dos empresários com  o vice-governador, 

e encontro com os prefeitos da região

O presidente da CDL-TO, Frank Alves entregou ao vice-governador Paulo Brant, 
sugestão de melhorias do desenvolvimento de Teófi lo Otoni e região


